



## Spendable MediPark-Ärzte

**Regensburg (rs).** Seit zwölf Jahren sammeln die Ärzte im MediPark, Ostbayerns größtem Facharztzentrum im Gewerbepark Regensburg, einmal im Jahr Spenden für einen guten Zweck. „Wir sind hier eine gute Gemeinschaft im MediPark und treffen uns regelmäßig. Da lag es nahe, eine gemeinsame Spendenaktion zu organisieren“, sagt Dr. Gerhard Ascher (Mitte), Orthopäde im MediPark. In diesem Jahr kam die stolze Summe von 7100 Euro zusammen, über die sich nun der Verein zweites Leben e. V. mit dem zweiten Vorsitzenden Berthold Neppel (li.) und Schatzmeisterin Margit Adamski freuen konnte.

Foto: Meßmann